

Vengo en nombrar para la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número uno de Córdoba, vacante por traslación de don José Álvarez Domínguez, a don Rafael Fernández Lozano, Magistrado de ascenso, que sirve al Juzgado de igual clase número tres de Palma de Mallorca.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de septiembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Justicia,
ANTONIO ITURMENDI BANALES

• • •

ORDEN de 28 de septiembre de 1960 por la que se nombra Secretario de la Administración de Justicia de la quinta categoría a don Gerardo Ruiz Rico.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo prevenido en los artículos 13 de la Ley de 22 de diciembre de 1953, modificada por la de 17 de julio de 1958, y 25, párrafo tercero, del Reglamento de 14 de mayo de 1956.

Este Ministerio acuerda nombrar Secretario de la Administración de Justicia de la quinta categoría en la rama de Secretarios de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción a don Gerardo Ruiz Rico, que figura con el número 39 en la propuesta del Tribunal de oposiciones para formar el Cuerpo de Aspirantes, aprobada por Orden de 27 de julio de 1959, designándole para servir la plaza de Secretario del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Calamocha, con el sueldo anual de 28.800 pesetas y los derechos arancelarios que le correspondan, conforme a lo preceptuado en el artículo 77 del citado Reglamento.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 28 de septiembre de 1960.

ITURMENDI

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

• • •

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se concede el reintegro al servicio activo a don Francisco García Martínez, Jefe de Negociado de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones.

Esta Dirección General ha tenido a bien conceder el reintegro al servicio activo de don Francisco García Martínez, Jefe de Negociado de tercera clase del Cuerpo Especial de Prisiones, en vacante producida por promoción de don José María Hernández Bravo, que la servía, sueldo anual de quince mil setecientas veinte pesetas y destino en la Prisión Central de San Miguel de los Reyes, de Valencia, en la que se posesionará dentro del plazo reglamentario.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de septiembre de 1960.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal.

• • •

RESOLUCION de la Dirección General de Prisiones por la que se nombra Administrador de la Prisión Provincial de Orense a don José Lóbit Fernández.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar Administrador de la Prisión Provincial de Orense a don José Lóbit Fernández, Jefe de Administración Civil de segunda clase del Cuerpo Especial de Prisiones y actual Jefe de Servicios de la Prisión Celular de Barcelona.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 6 de octubre de 1960.—El Director general, José María Herreros de Tejada.

Sr. Jefe de la Sección de Personal de este Centro.

MINISTERIO DEL EJERCITO

DECRETO 1874/1960, de 21 de septiembre, por el que se promueve al empleo de General de Brigada de Artillería al Coronel de dicha Arma don Fernando Marín Delgado.

Por existir vacante en la escala de Generales de Brigada de Artillería y en consideración a los servicios y circunstancias del Coronel de dicha Arma don Fernando Marín Delgado, a propuesta del Ministro del Ejército y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día ocho de septiembre de mil novecientos sesenta.

Vengo en promoverle al empleo de General de Brigada de Artillería, con la antigüedad del citado día, mes y año, quedando a las órdenes del Ministro del Ejército.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de septiembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército.

ANTONIO BARROSO SANCHEZ-GUERRA

• • •

DECRETO 1875/1960, de 21 de septiembre, por el que se dispone que el Intendente de Ejército don Juan Amador Díaz pase a la situación de reserva.

Vengo en disponer que el Intendente de Ejército don Juan Amador Díaz cese en el cargo de Jefe de los Servicios de Intendencia de la primera Región Militar y pase a la situación de reserva por haber cumplido la edad reglamentaria el día diecinueve de septiembre del corriente año.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintinueve de septiembre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército.

ANTONIO BARROSO SANCHEZ-GUERRA

• • •

DECRETO 1876/1960, de 6 de octubre, por el que se promueve al empleo de Intendente de Ejército al Coronel de dicho Cuerpo don Julio Oliva González, nombrándole Jefe de los Servicios de Intendencia de la cuarta Región Militar.

Por existir vacante en la escala de Intendentes de Ejército y en consideración a los servicios y circunstancias del Coronel de dicho Cuerpo don Julio Oliva González, a propuesta del Ministro del Ejército, y previa aprobación del Consejo de Ministros en su reunión del día veintitrés de septiembre del corriente año.

Vengo en promoverle al empleo de Intendente de Ejército, con la antigüedad del día veinte del citado mes y año, nombrándole Jefe de los Servicios de Intendencia de la cuarta Región Militar.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a seis de octubre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército.

ANTONIO BARROSO SANCHEZ-GUERRA

• • •

DECRETO 1877/1960, de 6 de octubre, por el que se dispone que el Vicealmirante don Pablo Suances Jaudenes cese en el cargo de Consejero Militar del Consejo Supremo de Justicia Militar.

Vengo en disponer que el Vicealmirante don Pablo Suances Jaudenes cese en el cargo de Consejero Militar del Consejo Supremo de Justicia Militar.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a seis de octubre de mil novecientos sesenta.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro del Ejército.

ANTONIO BARROSO SANCHEZ-GUERRA